
Herr Bau mhoer erläut ert, dass die Anzahl der Bäume, di e i m St adt wal d gefällt wur den, i m Wege 

ei nes langen Prozesses ge mei nsa m mit Fachl eut en des Landesbetriebes Wal d und Hol z, mit de m 

Förster des Kreises, der Forst betriebsge mei nschaft und de m NABU abgesti mmt wur den. 

Teil weise seien Abhol zungen not wendi g ge wesen, um den Abtransport von Bäu men 

ge währl eisten zu können.  

Der bisheri ge Weg durch den Stadt wal d sei nun i n qualitati v et was besserer Ausführung als 

Ki es weg wi eder angel egt wor den.  

 

 


